

Schweiz

Landkarte E-Government freigeschaltet

[08.05.2014] Einen Überblick über die Online-Angebote der Schweizer Verwaltung bietet künftig die E-Government-Landkarte im Internet. Die Pilotversion wurde jetzt freigeschaltet.

Das Informatiksteuerungsorgan des Schweizer Bundes (ISB) hat die Pilotversion der E-Government-Landkarte Schweiz lanciert ([wir berichteten](#)). Die Web-Anwendung bietet in der Pilotversion Angaben zu 39 der rund 880 Behördenleistungen. Über die geografische Navigation oder die Stichwortsuche sind weiterführende Informationen zu den verfügbaren technischen Lösungen, den am Markt tätigen Anbietern sowie allgemeine Informationen zu den Online-Behördenangeboten abrufbar. Ebenfalls aufgeführt sind die empfohlenen eCH-Standards. Die Karte schafft somit laut ISB einen Überblick über die Ausbreitung von elektronischen Dienstleistungen in Kantonen und Gemeinden. Den öffentlichen Verwaltungen stehe somit ein neues Instrument für die Informationsbeschaffung zur Verfügung, die im Vorfeld der Einführung von E-Government-Dienstleistungen anfällt. Die Web-Anwendung erhöhe zudem die Transparenz im Bereich E-Government und fördere den Austausch zwischen den Akteuren. Wie das ISB weiter mitteilt, wird die Pilotanwendung nun bis Anfang 2015 evaluiert und mögliche weitere Funktionalitäten geprüft. Im Vollausbau soll die E-Government-Landkarte dann Informationen zu allen Behördenleistungen anbieten und bezüglich Umsetzungsstand einen Überblick über alle Kantone, Gemeinden und die Stellen der Bundesverwaltung ermöglichen.

(bs)

Stichwörter: Panorama, E-Government-Landkarte, Schweiz, International